

## résidences immobilier

Location mensuel au prix de 3 750€.Location par semaine à partir de 1250€ jusqu'à 2500€ selon la saison.Charmante villa de style moderne, entièrement rénovée en 2021.Elle est située dans l'une de nos résidences privées et sécurisées avec piscine et régisseur.Elle offre :Un patio, une superbe cuisine équipée neuve et moderne ouverte sur un grand séjour-salle à manger donnant sur une belle terrasse ensoleillée de 60 m², une chambre de maître avec une salle de bains, et deux chambres avec une salle de bains.Nombreux rangements et buanderie.Climatisation réversible dans toutes les pièces et ...

Monthly rental at €3,750. Weekly rentals from 1250€ to 2500€ depending on the season. Charming modern style villa, completely renovated in 2021, it is located in one of our private and secure residences with swimming pool. It offers: A patio, a superb new and modern fitted kitchen, open to a large living-dining room opening onto a beautiful 60 m² sunny terrace, a master bedroom with bathroom, and an independent sleeping area with two bedrooms, a bathroom, plenty of storage, laundry room. Reversible air conditioning in all rooms + underfloor heating in the living room and bathrooms. High quality ...

## **ROYAL REAL ESTATE**

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









